



春日部市立武里小学校

児童数 508名
令和7年8月29日発行

One for all, All for one ～チームワークを大切に～

校長 小野 誠

日中はまだまだ残暑が続きますが、朝晩には少しずつ秋の気配も感じられるようになってきました。そして、41日間の夏休みを終えたわかたけっ子が学校に戻ってきました。閑散としていた校舎に元気な声が響き、笑顔が輝き、嬉しい気持ちでいっぱいです。夏休み期間中、こどもたちが無事に過ごせましたのは、家庭・地域の皆様の見守り・支援のおかげであり、改めて感謝を申し上げます。

この夏休み、私は、異例の暑さも手伝って、遠方、近場を問わずあまり外出する機会がありませんでした。その分、高校野球をはじめとするスポーツの観戦をテレビで見る機会が多くあり、応援をしながら多くの感動をもらいました。毎年のことですが、一生懸命さ、ひたむきさにあふれる高校球児たちの爽やかな姿を見ていると、感動で胸が熱くなる場面が多くあります。打撃で、守備で、走塁で、投球で、そしてチームの裏方として…一人一人チームに貢献する分野は違えども、勝利に向けて一つになっているチームが「真に強いチーム」なのだと思います。やはり、大切なのは「チームワーク」です。

チームワークについてよく言われる言葉「One for all, All for one」。「一人はみんなのために、みんなは一人のために」と訳されますが、後半部分は違う訳も存在するようです。それは「みんなは一つの目的のために」。「一つの目的」とは、野球で言えばもちろん「チームの勝利」ということになるでしょうか。上述のように、一人一人に個性があり、活躍できる（=チームに貢献できる）分野には違いがありますが、「チームの勝利に向かってみんなが一つになる」ことがよい結果につながります。

小学校生活においても、同じことが言えるかと思います。一人一人得意分野は違いますが、学校における「一つの目的=みんなが成長し、それをお互いに喜び合えること」を達成するためには、チームワークが不可欠です。

これから始まる2学期は、「わかたけスポーツフェスティバル」、修学旅行をはじめとする各学年の校外学習など、大きな学校行事が目白押しです。わかたけっ子の皆さん、チームワークを大切にし、みんなが成長できる2学期にしていきましょう。先生たちは、それを全力で応援していきます。家庭・地域の皆様におかれましても、これまで同様のご理解・ご支援を賜りますよう、2学期もどうぞよろしくお願ひいたします。

わかたけスポーツフェスティバル

10月18日（土）にわかたけスポーツフェスティバルを開催します。詳細は後程配付する文書をご覧ください。

日時：10月18日（土）午前中開催（お弁当持参なし）（予備日10月19日（日））
下校時刻：12時30分頃

- ・振替休業日は、「実施」「延期」にかかるらず10月20日（月）です。
- ・雨天等で延期の際は、18日（土）を休業日とし、翌19日（日）に実施します。
- ・19日（日）も延期の際は、19日（日）は、午前中授業を行います（非公開）。
- ・わかたけスポーツフェスティバルを22日（水）に行います。
- ・今年度も、全学年（低中高学年別に）で、表現種目を行います。

※「わかたけスポーツフェスティバル」の練習が始まります。「水筒」「タオル」を忘れずを持たせてください。

民間スイミングスクールによる水泳授業の実施について

以前、お知らせしたとおり、今年度から水泳指導は「東武スポーツクラブプレオングループせんげんたい」にて行います。60分間の指導を4回実施します。プレオングループが、送迎と指導を行います。水泳指導のプロに教えていただきます。実施日、実施時間、実施学年は以下のようになります。

Aグループ：①4年 ②3年 ③6年生
9月9日（火）・9月30日（火）・10月28日（火）・11月11日（火）

Bグループ：①2年 ②1年・6789組（低学年）③5年・6789組（高学年）
9月16日（火）・10月21日（火）・11月4日（火）・11月18日（火）

※①9時から10時 ②10時30分から11時30分 ③1時50分から2時50分

※水泳指導日当日の朝、必ず8時までに水泳の参加・不参加の入力をLEBERにお願いいたします。入力を忘れた場合は、水泳指導を受けることはできませんので、ご注意ください。

熱中症予防をお願いします

毎日、暑い日が続いています。9月も残暑が予想されます。学校でも熱中症に気を付けながら、学習を進めていきます。ご家庭においても、熱中症予防をお願いいたします。

予防1：規則正しい生活習慣で元気な体づくり

予防2：具合が悪いときは無理をしない

予防3：水分補給で予防ばっちり

※具合が悪くなってしまったらすぐ先生に声をかけましょう。

お子様の体調がすぐれないときは、お迎えをお願いすることがあります。学校からの連絡が取れるようお願いいたします。

夏季休業中、研修等を行いました

教師の指導力向上を目指し、夏季休業中においてもさまざまな研修を行いました。「人権教育」、「教科指導」、「水泳指導」などです。

特に、算数や国語に関する研修では、全国学力・学習状況調査や、埼玉県学力・学習状況調査の分析を行いました。今後の授業改善、指導力向上に生かしていくようにしています。

